

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 03:25

PAG - 1 -

Jueves 06 de Octubre de 2005

Costa Rica



Les urgió romper con Alemán

Liberales nicaragüenses rechazan a Zoellick

Managua. ACAN-EFE. La dirigencia liberal nicaragüense rechazó ayer por "ofensivas, injustas y ofuscadas" las declaraciones del subsecretario de Estado norteamericano, Robert Zoellick, quien calificó al expresidente Arnoldo Alemán de "criminal y corrupto".

El presidente nacional del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), Jorge Castillo, firmó el pronunciamiento de este colectivo que oficialmente rechaza y condena las declaraciones de Zoellick.

Zoellick, que ayer finalizó una visita a Nicaragua iniciada la víspera, también afirmó el martes que el pacto que existe entre los expresidentes Alemán y Daniel Ortega, representa el pasado y no el futuro de este país.

El alto cargo norteamericano dijo que Alemán no puede tener cabida dentro del escenario político nicaragüense, sobre todo después de pactar con Ortega, secretario general del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), e impulsar un golpe de Estado contra el presidente Enrique Bolaños.

Según la declaración escrita, las expresiones del alto cargo estadounidense representan "una clara humillación y ultraje de un poder extranjero, empeñado en entrometerse y ejercer influencia decisiva en los destinos (de Nicaragua)".

"Esto (la influencia decisiva) es cosa que no podemos, ni debemos permitir los verdaderos hijos de Nicaragua", agregó el pronunciamiento del PLC, liderado por Alemán, condenado a 20 años de prisión por lavado de dinero.

Estados Unidos



Preocupa a Washington crisis de Nicaragua

El Gobierno de EEUU aseguró ayer que la crisis política en Nicaragua no es un asunto de "izquierda o de derecha", sino de protección de la democracia en ese país y en el resto del continente americano.

El portavoz del Departamento de Estado, Sean McCormack, dijo ayer en rueda de prensa que a Estados Unidos le preocupa la continua crisis en Nicaragua "y la amenaza a la democracia nicaragüense".

La secretaria de Estado, Condoleezza Rice, ya ha hecho declaraciones claras en ese sentido, recordó McCormack.

"No es un asunto de trabajar con un gobierno izquierdista o de derecha. Podemos trabajar (con grupos de

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 - FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 03:25

PAG - 2 -

todo el espectro político. Lo que nos preocupa es cómo funcionan los gobiernos y si gobiernan de forma democrática", dijo el portavoz.

"Este no es sólo un asunto entre EEUU y Nicaragua, es un asunto que preocupa al hemisferio", agregó McCormack.

El portavoz señaló que las preocupaciones de EEUU sobre los esfuerzos por minar la democracia en Nicaragua ya fueron ventiladas durante la cumbre realizada por la Organización de Estados Americanos (OEA) en junio pasado en Fort Lauderdale e incluso antes de ese encuentro.

De igual forma, la crisis política en Nicaragua, suscitada por el llamado "pacto" entre los ex presidentes Arnoldo Alemán y Daniel Ortega -otroza enemigos políticos-, fue el tema dominante de la visita que realizó a Managua el martes el subsecretario de Estado, Robert Zoellick.

El Salvador



Zoellick lanza ultimátum a derecha de Nicaragua

Durante su visita de dos días, el subsecretario dejó claro que su gobierno no tendrá tratos con Alemán.

El subsecretario de Estado estadounidense, Robert Zoellick, dio ayer un ultimátum a la derecha de Nicaragua para que se aleje del ex presidente Arnoldo Alemán.

Zoellick hizo la advertencia en el marco de una intensa visita de dos días a Nicaragua, en la que dejó claro que su gobierno no negociará acercamientos con Alemán, líder del derechista Partido Liberal Constitucionalista (PLC), a quien calificó de "criminal".

El funcionario estadounidense pidió a los dirigentes del PLC que se "independicen de Alemán" para que la agrupación pueda asumir nuevamente la conducción de las fuerzas derechistas en las elecciones de 2006.

Los estadounidenses "no quieren saber nada del doctor Alemán", dijo el liberal Wilfredo Navarro que Zoellick manifestó.

En un comunicado, firmado por el presidente del PLC, Jorge Castillo Quant, se dijo que las declaraciones de Zoellick contra Alemán fueron "injustas y ofuscadas" y "una clara humillación y ultraje de un poder extranjero, empeñado en entrometerse y ejercer influencia decisiva en los destinos del país, cosa que no podemos ni debemos permitir los verdaderos hijos de Nicaragua".

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 - FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua